

Es hat dann doch noch geklappt... Am 18. August fand im Weltkunstzimmer das Festival Acoustic Summer die Übergabe des Hauptgewinns unserer Aktion „Bild des Jahres 2017“ statt. Und wie es der Zufall will, hatte unser Excel-Orakel den Festivalmacher Tommy Kirchmann als Hauptgewinner gezogen. Was lag also näher, als die Übergabe des Hauptpreises während des Festivals durchzuführen. Und so geschah es. Auf dem Foto, das die Festivalfotografin Thea Schiller geschossen hat, sind zu sehen (von rechts nach links): Matthias Neugebauer, Tommy Kirchmann und Rainer Bartel. Das Bild „Em Kabüffke“ hat Matthias Neugebauer fotografiert, es erhielt von den 23 Teilnehmern der Wahl insgesamt 71 Punkte und wurde so zum „Bild des Jahres 2017“.